
Pièces 7 Pièces

Superficie 196 m²

Référence 1897

Prix 1 050 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Co-exclusivite - vence - dans le quartier résidentiel de l'ara, nous vous proposons

cette maison pleine de charme niché au coeur d'un incroyable jardin. Dessiné par

l'architecte  renommé  andré  minangoy,  cette  villa  niché  au  coeur  d'un  jardin

incroyable bénéficie d'une intimité insoupçonné et une totale tranquilité aux portes

de la ville. Cette villa dispose de deux appartements indépendants de 3 et 4 pièces

pouvant facilement être reliés et Développant une surface totale habitable d'environ

200 m2 sans  compter  les  Dépendances  :  garage,  atelier  et  abris  jardin.  Les  plus

encore : la vue mer, une ...

Co-exclusive  -  vence  -  in  the  residential  area  of  ara,  we  offer  you  this  charming

house  nestled  in  the  heart  of  an  incredible  garden.  Designed  by  the  renowned

architect  andré  minangoy,  this  villa  nestled  in  the  heart  of  an  incredible  garden

benefits from unsuspected privacy and total tranquility at the gates of the city. This

villa  has  two  independent  apartments  of  3  and  4  rooms  which  can  easily  be

connected  and  develop  a  total  living  space  of  approximately  200  m2  without

counting  the  outbuildings:  garage,  workshop  and  garden  sheds.  Even  more:  the

sea view, a small swimming pool! To visit ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter l'agence
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